

Buenos días

A todos los que estáis (estamos) interesados en la arquitectura y su enseñanza les puede interesar la página Web y blogs que acaban de presentar el Grupo de investigación ARKRIT de la UPM

El comunicado es el siguiente:

Mientras todo lo sólido se va desvaneciendo en el aire, nosotros desde la Universidad Pública y gracias a ella, intensificamos nuestra vocación y nuestra dedicación.

Los profesores del Grupo de Investigación en Crítica de Arquitectura ARKRIT: Casqueiro, Ibáñez, Maruri, Miranda y Pina hemos elaborado una página en La Red con blogs especializados, etc, que queremos daros a conocer y en la que os invitamos a participar a través de Facebook, suscribiéndoos a la página y/o remitiendo vuestros comentarios.

A grandes rasgos nuestros instrumentos de comunicación son:

1. Página en La Red del Grupo de Investigación ARKRIT. Investigación en marcha financiada con fondos públicos y privados.
2. Blog sobre los PFCs que se están haciendo y concluyendo. El producto de nuestra tarea académica.
3. Blog de Crítica de Arquitectura. Inteligencia colectiva al servicio del pensamiento crítico.

Las direcciones electrónicas son:

Página en La Red del Grupo de Investigación ARKRIT: <http://arkrit.dpa-etsam.com/>

Blog de PFCs: <http://arkrit.dpa-etsam.com/docencia/blog-pfc/>

Blog de Crítica de Arquitectura: <http://arkrit.dpa-etsam.com/blog/>

No paramos.

No nos rendimos.

No pensamos hacerlo.

Para seguir resistiendo hasta la derrota final solicitamos vuestra colaboración.

Fernando Casqueiro Barreiro. Arquitecto y profesor.